IGAA-Newsletter 2020-6



Liebe Seniorin, lieber Senior

Den 6. Newsletter im 2020 (30. Newsletter-Ausgabe der IGAA) haben wir als **Spezialausgabe zum Projekt «Generationenplatz»** gestaltet.

Zämä bewegä und begegnä – eine Chance für unsere Gemeinde

Seit 2015 befasst sich die Kerngruppe der IGAA mit dem Thema «Offener Begegnungsort für Jung und Alt» und ist dabei auf die Stiftung «Hopp-la» gestossen, die unterdessen schweizweit Behörden bei der Planung und Gestaltung von Generationenplätzen berät. Wir waren sofort begeistert von der Idee, auf spielerische Weise Menschen jeden Alters für gesundes, gemeinsames Bewegen zu motivieren und allen damit viel Spass und schöne Begegnungen zu verschaffen. Es freut uns deshalb sehr, dass Hopp-la in die Planung und Finanzierung des Spiel-, Bewegungs- und Begegnungsplatzes in unserer Gemeinde integriert ist.

Um die Philosophie, die diesem Projekt zugrunde liegt, besser kennen zu lernen und um zu erfahren, was der Mehrwert eines solchen Platzes für uns alle bedeutet, empfehlen wir den Besuch unserer Homepage www.aktivesalterjonschwil.ch Rubrik «Aktuelles» mit diversen Links. Sie finden dort auch den bunten Werbe-Flyer für einen Generationenplatz, den wir bereits 2017 in alle Haushaltungen der Gemeinde verteilt haben. Er wurde von der Elternvereinigung, dem Altersturnen, den Aktiven des STV und dem MUKI-Turnen Schwarzenbach mitgetragen.

Nachfolgend finden Sie auch einen kleinen Bilderbogen vom Basler Park und anderen ähnlichen Plätzen, u.a. von Herisau.

Der beim Schulhaus Schwarzenbach geplante Spiel-, Bewegungs- und Begegnungsplatz als Treffpunkt für alle Generationen d.h. für Kinder, Jugendliche, Familien und Grosseltern mit Enkeln fördert den gesellschaftlichen Zusammenhalt, die Lebensqualität und Gesundheit in unserer Gemeinde und ist eine Investition in die Zukunft. Gut zugängliche, zentrale Plätze zum Verschnaufen, Spazieren, Spielen und Menschen treffen werden für alle Generationen an Bedeutung gewinnen.

Als Seniorinnen und Senioren unterstützen wir dieses wichtige Projekt «Generationenplatz» nicht nur ideell, sondern auch finanziell. Es freut uns, wenn sie das auch tun wollen mit einem Beitrag in unseren eigenen Spendentopf, mit dem wir gezielt ein Teilprojekt des Spielplatzes unterstützen wollen. Wir bitten Sie, Spenden für das Gruppen-Sponsoring der IGAA bis Ende August 2020 zu überweisen auf das IGAA-Konto bei der Raiffeisenbank Regio Uzwil

IBAN CH29 8080 8006 4280 7434 6 mit dem Vermerk «Spielplatz».

Sie können natürlich auch bei der Crowdfunding-Aktion der Gemeinde mitmachen: https://www.lokalhelden.ch/begegnungs-und-bewegungsplatz-schulanlage-schwarzenbach

Über den Verlauf unseres Engagements für das Projekt «Generationenplatz» werden wir Sie mittels Newsletter auf dem Laufenden halten.

Für weitere Auskünfte zu diesem Projekt können Sie sich an Paul Germann (Tel 071 923 35 20 bzw. paul.germann@thurweb.ch) oder an jedes andere Mitglied der IGAA-Kerngruppe wenden.

Informationen zu den aktuellen IGAA-Angeboten (Englischkurs, Literaturkreis, PILATES-Kurs, Radtouren, Wanderungen, etc.) finden Sie auf unserer Homepage www.aktivesalterjonschwil.ch.

Bilderbogen von Spiel-, Begegnungs- und Bewegungsplätzen mit möglichen Geräten und Gestaltungselementen für unseren Generationenplatz















